



HILFE FÜR MENSCHEN AUS DEM IRAN

Der **Deutsch-Iranische Krebshilfe e.V.** hilft und begleitet Betroffene bei Diagnose, Therapie und Nachbehandlung bei Krebserkrankungen.

Der Verein steht an Krebs erkrankten, iranischen Kindern und Erwachsenen mit Hilfe und Informationen in Deutschland und dem Iran aktiv zur Seite. Mit Geldspenden half die EMG lebensnotwendige Operationen mitzufinanzieren.



Die EMG hält wöchentlich **persisch-sprachige Gottesdienste** und jährlich mehrere **Seminare für iranische Konvertiten**.

Sie unterstützt in Europa lebende iranische Christen beim Aufbau ihrer Lebensgrundlage.

